

## REVENU

En 1896, dernière année du régime conservateur, le revenu du pays était de **\$36,618,590.**

En 1911, le revenu du Canada (tous comptes rentrés) atteint le chiffre de

**\$117,780,409.**

En quatorze ans le régime libéral a **TRIPLE** le revenu du pays.

En 1896 avec trente six millions de revenu, les conservateurs ne trouvaient pas moyen de subvenir à la gestion des affaires du pays et devaient contracter un déficit d'**UN TIERS DE MILLION.**

En 1911, les libéraux ont un revenu de **CENT DIX SEPT MILLIONS** dépensent pour la gestion des affaires du pays quatre vingt-sept millions, et se trouvent avoir encore **UN SURPLUS DE TRENTE MILLIONS.**

On peut donc dire que les libéraux ont un peu plus que **DOUBLE** les dépenses pour **TRIPLER** les recettes.

Quel est l'homme d'affaires, le manufacturier, le cultivateur qui ne conviendra pas que *c'est une méthode habile de gérer les affaires de l'Etat?*

## LES EXCEDENTS DE RECETTES.

L'électeur ne doit pas oublier que le gouvernement libéral a eu le grand honneur de **METTRE FIN A L'ERE DES DEFICITS** qui marquait l'administration conservatrice.

Dans les 12 dernières années du régime conservateur les dépenses ont dépassé les ressources ordinaires de **\$4,484,902.**

Ce qui donne un **DEFICIT MOYEN** par année de **\$415,508.**

Dans les 14 années du régime libéral allant du 1er juillet 1897 au 31 mars 1911 (l'année 1896 étant régie par les calculs conservateurs), les libéraux ont accumulé des surplus au montant de

**\$146,660,240,**

soit un **SURPLUS MOYEN** par année de

**\$10,471,371.**

Voici les chiffres d'ailleurs en détail.